

Fecha 23.03.2009	Sección Estados	Página 14
---------------------	--------------------	--------------

SUMAN 10

# Fallecen dos más en pozo de aguas negras en Atotonilco

[ REDACCIÓN ]

■ Miguel García Conde, director de Protección Civil de Hidalgo, confirmó la muerte de dos hombres más, con los que suman 10 los fallecidos por intoxicación en el pozo de rebombeo de agua negras de la comunidad El Refugio, en Atotonilco de Tula, Hidalgo.

Informó que Sabino Godínez Monroy y Enrique Godínez Molina, quienes habían sido rescatados con vida y trasladados a diferentes nosocomios, fallecieron ayer a causa de la intoxicación que sufrieron.

Los hechos ocurrieron la mañana del sábado cuando se introdujeron al pozo de

la **Comisión Nacional del Agua** para realizar mantenimiento; sin embargo, la alta concentración de gases venenosos originó que un primer grupo de tres hombres cayera desmayados en el interior de la fosa de una altura de 28 metros.

La comunidad fue declarada en luto luego de la muerte de los 10 hombres, quienes pertenecían a varias comunidades del municipio de Atotonilco de Tula, un municipio enclavado en el Valle del Mezquital.

Durante la tarde del sábado se confirmó el rescate de seis de los cuerpos, en tanto tres fueron trasladados a diferentes nosocomios de la entidad.



Página 1 de 1  
\$ 8981.70  
Tam: 94 cm2  
GNAJERA